

FDP Fraktion im Rat
der Gemeinde Ostbevern

Ostbevern, 07.02.2015

An den
Bürgermeister
Herrn Wolfgang Annen
Gemeinde Ostbevern

Sportförderung / Festsetzung einer Betragsgrenze bei der Förderung

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die FDP-Fraktion beantragt für die Zuschüsse an Vereine, neben einer prozentualen Höchstgrenze, auch eine Betragsgrenze in Höhe von 5.000 € pro Projekt festzusetzen.

In besonderen Fällen ist es dem Rat auch künftig vorbehalten, höhere Zuschüsse zu gewähren.

Bei Fragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Sebastian Hollmann